

-344-

Genossen!

Im Zusammenhang mit den soeben behandelten Problemen halte ich noch einige kurze Bemerkungen zu einer weiteren wichtigen Aufgabenstellung für notwendig. Auf dem zentralen Führungseminar hatte ich auf einige grundsätzliche Anforderungen hingewiesen, die sich auf den Gebieten Funkabwehr, Funkkontrolle und Funkaufklärung ergeben.

In der Zwischenzeit sind einige Voraussetzungen geschaffen worden. Auf der Grundlage einer Reihe festgelegter Maßnahmen, die den Genossen - die das wissen müssen - bekannt sind, muß systematisch darauf hingearbeitet und gewährleistet werden, die Spezialfunkdienste des MFS kontinuierlich weiterzuentwickeln und in technisch-personeller Hinsicht sowie organisatorisch weiter zu stärken.

Dazu ist es u. a. notwendig, daß der eingeschlagene Weg der engeren Koordinierung der Linien III und F und der Entwicklung der Abteilung III als anleitendes, koordinierendes und kontrollierendes Organ der Spezialfunkdienste konsequent weiterbeschritten wird.

Durch die Organisierung einer allseitigen Funkkontrolle ist die Einhaltung einer straffen Ordnung im gesamten Funkwesen der DDR zu sichern.

Kopie BStU
AP